

Digitale Pressemappe – ITB 2024

DIE ZEIT ist das Herzstück unseres Erfolgs: Mit einer Auflage von über 600.000 verkauften Exemplaren und einer Reichweite von Millionen Leserinnen und Lesern ist die Wochenzeitung Deutschlands führende Qualitätszeitung. Sie ist Orientierungsmedium und Plattform für den demokratischen Diskurs in unserer Gesellschaft.

Die ZEIT Verlagsgruppe bildet das Dach unserer vielfältigen Geschäftsfelder: Neben zahlreichen renommierten Printprodukten haben wir ein innovatives digitales Portfolio im Angebot. ZEIT ONLINE steht für einordnenden Online-Journalismus mit höchstem Anspruch, für multimediales, vielfach ausgezeichnetes Storytelling und aufwendigen Datenjournalismus. Darüber hinaus bieten wir Veranstaltungen, Content Marketing-, Employer Branding- und Weiterbildungsangebote, digitale Stellenmärkte und e-Commerce

Für **Tourismus- & Kulturkunden** bieten wir aus einer sehr großen Anzahl unterschiedlicher Produkte das für Sie passende Umfeld: von der spitzen Zielgruppenansprache bis hin zum reinen Reichweitenmedium. Maßgeschneidert für Ihre Zielgruppen, Kampagnen und Anforderungen entwickeln wir für Sie die optimale, crossmediale Strategie zur Ansprache des Marktes: angefangen von klassischen Anzeigenkampagnen bis hin zu Content-Formaten, Podcasts, Online-Auftritten und Corporate Publishing Lösungen.

Wir beraten Sie gern!

DIE ZEIT is the centrepiece of our success: with a circulation of over 600,000 copies and a reach of millions of readers, the weekly newspaper is Germany's leading quality newspaper. It is an orientation medium and platform for democratic discourse in our society.

The ZEIT publishing group forms the umbrella for our diverse business areas: In addition to numerous renowned print products, we also offer an innovative digital portfolio. ZEIT ONLINE stands for categorising online journalism of the highest standard, multimedia storytelling that has won numerous awards and sophisticated data journalism. We also offer events, content marketing, employer branding and training programmes, digital job markets and e-commerce

For **tourism and culture customers**, we offer the right environment for you from a very large number of different products: from a pointed target group approach to a pure distribution medium. Tailor-made for your target groups, campaigns and requirements we develop for you the optimal cross-media strategy for addressing the market: ranging from classical advertising campaigns to content formats, podcasts, online presences and corporate publishing solutions.

We would be pleased to advise you.

DIE ZEIT

WOCHENZEITUNG FÜR POLITIK · WIRTSCHAFT · WISSEN · KULTUR

ZEIT MAGAZIN

Kontakt / Contact

Sandra Lindemeier

+49 160 90 13 50 84

sandra.lindemeier@zeit.de